GIRA POR LA ALCALDÍA

Promete Sheinbaum obras de drenaje en Xochimilco

Recordó que el parque Ecológico Xochimilco que antes estaba privatizado, ahora es gratuito

a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum anunció que este año iniciarán las obras de drenaje en San Pedro Atocpan a San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, para lo cual están destinados 80 millones de pesos y acabar con la contaminación que hay en esta zona.

Durante una gira de trabajo que realizó por diversos puntos de la alcaldía de Xochimilco este sábado, la funcionaria enumeró las diversas obras urbanas que se han realizado durante la presente administración, entre los que mencionó la reconstrucción de viviendas, el mercado y escuelas dañadas por los sismos de 2017, así como el Puente de Periférico en la zona oriente, llamado "Cielito Lindo".

Asimismo, recordó que el parque Ecológico Xochimilco que antes estaba privatizado, ahora es gratuito, en beneficio de los habitantes de la alcaldía y de toda la ciudad. También se refirió a las obras de desazolve en el Río Santiago y Presa Santiago para evitar inundaciones.

También se refirió a la limpieza de la laguna de San Gregorio, la sectorización de la red hidraulica en la alcaldía y diversas obras de payimentación.

DEDICA PARTE DE SU DISCURSO AL TEMA DE LITIO

Durante su visita a la alcaldia de Xochimilco, la jefa de gobierno se refirió a la recién aprobada Ley Minera en el Congreso de la Unión, que establece que el litio, mineral que se conoce como "oro blanco" es del pueblo de México y dedicó parte de su discurso a este tema.

"Antes de que el Presidente López Obrador enviará una iniciativa al Congreso de la Unión, el litio se podía privatizar, concesionar de hecho hay varias minas que se han concesionado a empresas trasnacionales, ¿y ustedes creen que se lo entregan a los mexicanos? Se lo llevan y dejan muy poco al país", declaró.

Al asegurar que lo que hizo el Presidente López Obrador con el litio es similar a lo que hizo el General Lázaro Cárdenas en 1938 con el petróleo, Sheinbaum Pardo señaló: "le entrega el litio a las mexicanas y a los mexicanos, eso es lo que se acaba de aprobar en la Cámara de Diputados y Senadores, es el cambio a la Ley Minera, para que se haga una empresa, así como hay Pemex y CFE, ahora va haber una empresa para explotar el litio y todo lo que extraiga es para beneficio del pueblo de México".

"El litio es un mineral, le llaman el "oro blanco", de tan importante que es: ese mineral está presente en todas las baterias, sin ese mineral no habria estas baterias tan eficientes que hoy tenemos, ya ven que antes a los celulares se les acababa la pila en una hora, dos horas; bueno, gracias al litio podemos tener mejores baterias. Entonces, el litio está presente en su celular, en las tabletas, en las computadoras, y está presente también en las baterías de los vehículos", apunto.

Sheinbaum indico ante los pobladores que el Presidente López Obrador también envió una iniciativa para que la electricidad se regresará a la Comisión Federal de Electricidad, que nacionalizó el Presidente López Mateos en 1960, "pero Salinas de

	¥.	v.			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
*	**		*	33		•	04/04/0000	LECICLATIVO
		*		\$100 \$100	@LA PRENSA	8	24/04/2022	LEGISLATIVO

Gortari, Zedillo. Calderón y Peña se encargaron de ir privatizando, poco a poco, Pemex y CFE".

Recordó que en la Cámara de Diputados no se alcanzaron las dos terceras partes para poder cambiar la Constitución y expresó: "¿y eso cómo se llama?, ¿cómo se llama a un diputado que, en vez de defender los intereses de la nación, defiende los intereses de las trasnacionales en el sector eléctrico?", a lo cual los presentes respondieron a coro: "traidor a la patria".

MILLONES DE pesos están destinados para las obras de drenaje y acabar con la contaminación que hay en esta zona

También se refirió a las obras de desazolve en el Río Santiago y Presa Santiago para evitar inundaciones